
Centre de services 
scola/,-. de la 
Moyenne-C6te-Nord 

Québec:: 
Conseil d'administration 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d1administration du Centre de services scolaire de la 
Moyenne-Côte-Nord tenue mardi le 25 février 2025, à 19 h 30, au centre administratif du centre de services 
scolaire, situé au 1235, rue de la Digue à Havre-Saint-Pierre. 

Sont présents 

Sont absents: 

Sont invités 

M. Jean-François Bussières, membre du personnel
Mme Corinne Lareau, membre de la communauté 
M. Pastien Mark, membre parent, par Teams
Mme Julie Martel, membre parent 
Mme Dominik Patry-Boisvenue, membre du personnel 
Mme Sara Richard, membre parent, présidente 
M. Érik Tardif, membre du personnel
Mme Marie-Ève Thériault, membre du personnel 

M. Daniel Cormier, membre de la communauté
Mme Julie Loiselle, membre parent 
Mme Alison Rail-Bond, membre de la communauté 
Mme Annie Rochette, membre parent 

M. Éric Faguy, directeur général
Mme Marie-Ève Thériault, secrétaire générale 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION ET CONSTATATION DU QUORUM

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 19 h 30. Madame Sara Richard, présidente, 
souhaite la bienvenue aux membres. 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR ET INSCRIPTION DES AFFAIRES DIVERSES

Madame Sara Richard donne lecture de l'ordre du jour fourni aux membres. Il est proposé par 
madame Dominik Patry-Boisvenue et résolu unanimement d1adopter l'ordre du jour en ajoutant les 
points « Modification à la liste des projets de maintien d'actifs 2024-2025 » et « Modalités des ren
contres » aux affaires diverses. 

3. APPROBATION ET SUIVI DES PROCÈS-VERBAUX DES RÉUNIONS PRÉCÉDENTES

Il est proposé par monsieur Jean-François Bussières et résolu unanimement d'approuver le procès
verbal de la réunion du 26 novembre 2024 comme présenté. 

4. DÉCLARATION DE CONFLITS D'INTÉRfTS POUR LA RENCONTRE

Madame Sara Richard invite les membres à déclarer tout intérêt susceptible d'entrer en conflit avec un
ou des points traités lors de la présente séance, via le formulaire prévu à cet effet.

5. PÉRIODE DE QUESTIONS

Aucune question n'est posée.

6. ADOPTIONS

6.1 ADOPTION DU PLAN TRIENNAL DE RÉPARTITION ET DE DESTINATION DES 

IMMEUBLES 2025-2028 

CA-149-2024 

Il est proposé par madame Corinne Lareau et résolu unanimement d'adopter le plan 
triennal de répartition et de destinations des immeubles 2025-2028. 




